



# Notí-Amazonas Marzo - Mayo 2017

## SARA SERVES

*“... Olvidando ciertamente lo que queda tras, y extendiéndome a lo que está delante, prosigo a la meta...” (Fil.3:13-14a)*

OREMOS POR  
ALGUNAS  
ETNIAS DE  
BRASIL:

- MAYORUNAS
- TICUNAS
- COCAMAS
- MARUBOS
- YAGUAS
- HUITOTOS
- KANAMARI
- MATIS
- BORAS
- KULINAS
- KORUBOS

Gracias a Su Palabra que nos desafía a creer que Dios está de nuestro lado cuando nos animamos a emprender desafíos, él nos anima a esforzarnos en medio de las dificultades y dejar atrás todas aquellas cosas que quisieron desanimarnos y podemos decir en este tiempo: “Yo prosigo a la meta; Sigo avanzando”.

En estos meses pudimos continuar avanzando visitando algunas otras comunidades que todavía no cuentan con ninguna iglesia, comunidades de las etnias Ticunas y Cocamas. ⇒

⇒ La comunidad Crayari en Brasil es una comunidad Cocama y mestizos, que si ni bien es pequeña, las familias abrieron sus corazones para escuchar la Palabra del Señor y nos esperan una vez por semana donde junto con los hermanos de Novo Oriente realizamos cultos en una



casa que ni siquiera tiene paredes pero cuando comenzamos a adorar al Señor, Su presencia desciende y los corazones son tocados.

En el mes de Marzo estuvimos visitando las comunidades de la etnia Matses por el Rio Yavari con un grupo de mi iglesia en Resistencia Chaco, pudimos visitar 14 comunidades llevando la Palabra y compartiendo con los niños. Un hermano nos acompañó traduciendo en cada comunidad Matses para que cada uno de ellos pueda recibir la Palabra en su idioma.



### Contacto:

sara\_serves07@hotmail.com

Whatsapp: +543624532779

Tel: (055) 97984060257

## INAUGURACIÓN IGLESIA NOVO ORIENTE Y BAUTISMO

En estos tiempos nos hemos visto atravesando diferentes situaciones que parecían que iban a impedir el avance de la obra en esta comunidad, una autoridad influyente de dicho lugar siendo usado por el adversario, se levantó para impedir la construcción del templo, negándose proveer un terreno dentro de la comunidad, pero Dios se glorificó una vez mas usando a un inconverso quien donó un pequeño lugar de su terreno (donde es el corral donde el guarda sus vacas) al lado de

la comunidad, logrando así el propósito divino de que hoy día esa comunidad cuenta con su propia iglesia y en el mes de Abril para la Gloria de Dios se realizó la inauguración donde hoy todos los hermanos tienen un lugar para reunirse y adorar al Señor. Esto nos enseña que para Dios no es primordial el lugar físico donde se llevará a cabo la tarea sino que él busca corazones hambrientos donde su amor es derramado.

Finalizando la fiesta de inauguración tuvimos bautismo donde algunos hermanos tomaron la decisión de tomar este paso de fe .

Cada vez el desafío es mas grande entre las comunidades en Brasil, los hermanos de la comunidad de Novo Oriente tomaron la iniciativa de compartir del gran amor de Dios que ellos habían experimentado. Es así que en el mes de mayo empezamos a hacer cultos en una casa en la comunidad de Sao Gabriel - Brasil por el rio Solimoes, comunidad Coca-ma, el cacique nos abrió las puertas para predicar y gracias a Dios ya se está realizando cultos y escuela Bíblica para los niños.

Todo es posible con la ayuda de nuestro buen Dios.

**ORACIÓN:** Les agradecemos por sus oraciones y pedirles que levante-mos clamor por las comunidades ya alcanzadas para que Dios fortalezca

a los hermanos que aunque tengan tribulaciones ellos continúan asistiendo a la iglesia en medio de



Con cariño Sara